



COMMUNIQUE DE PRESSE – 21 JANVIER 2019

Bébés sans bras : le dysfonctionnement se confirme !

Le Parisien affirme ce jour que trois nouveaux cas de bébés nés sans bras en 2016 ont été découverts dans les Bouches-du-Rhône.

Tout indique que ces trois nouveaux cas survenus dans un rayon de 30 kilomètres forment un nouveau cluster non identifié jusqu'à présent.

Cela démontre l'inefficacité de notre système d'alerte actuel et l'impérieuse nécessité de la mise en place d'un registre national des malformations.

Génération Ecologie exige également qu'une enquête de l'IGAS puisse être diligentée afin de savoir pourquoi les alertes précédentes ont pu être traitées aussi légèrement par les autorités.

Génération Ecologie exhorte le Gouvernement à mettre tous les moyens nécessaires afin que les causes de ces malformations soient enfin connues et qu'une enquête nationale permettant de recenser l'ensemble de ces cas puisse être réalisée sur l'ensemble du territoire français.

Enfin Génération Ecologie adresse tout son soutien aux familles concernées et s'attachera à ce que toute la lumière soit faite sur les causes de ces malformations.

Quentin Guillemain, porte-parole